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      Аннотация

    
        
          Данная работа посвящена анализу экономической и инвестиционной деятельности отдельных субъектов РФ для последующего выявления наличия и характера взаимосвязи между социально-экономическими показателями и инвестиционной деятельностью. Задачи, которые решались в ходе исследования: 1) изучение теоретических аспектов оценки инвестиционной активности регионов; 2) анализ динамических рядов показателей, оказывающих влияние на экономическую и инвестиционную деятельность за 2010 – 2019 гг.; 3) определение характера взаимосвязи социально-экономических показателей и инвестиционной активности методом корреляционно-регрессионного анализа. При помощи Microsoft Excel были проведены расчеты, построены графики, проведен корреляционно-регрессионный анализ статистических данных. Результат исследования - уравнение регрессии для каждого из рассматриваемых субъектов, выявлена положительная взаимосвязь социально-экономических показателей и инвестиционной деятельности, проведен мониторинг мероприятий по стимуляции инвестиционной деятельности субъектов. На основании проведенного исследования выявлено наличие взаимосвязи инвестиционной активности и социально-экономических показателей.
        

        
          The given work is devoted to the analysis of the economic and investment activities of individual subjects of the RF for the subsequent identification of the presence and nature of the relationship between socio- economic indicators and investment activity. The research set the following goals:  1) studying of the theoretical aspects of assessing the investment activity of the regions; 2) analysis of data on socio-economic indicators and investment activity for 2010-2019; 3) determining the nature of the relationship between indicators and investment activity using statistical methods (correlation and regression analysis). With the help of Microsoft Excel, calculations were performed, graphs were constructed, and correlation-regression analysis of data was performed. The result of the study is a regression equation for each of the subjects under consideration, a positive relationship between socio-economic indicators and investment activity is revealed, and measures to stimulate investment activity of the subjects are monitored. On the base of the conducted research, the existence of a relationship between investment activity and socio-economic indicators was revealed.
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